
TOUS en CHOEUR
Mairie, 25 route du village
38870 Saint- Pierre- de- Bressieux
Site http://tousenchoeur.fr
Courriel : contact@tousenchoeur.fr

ASSEMBLEE  GENERALE  10 JANVIER 2022

Choristes présents: 31 Bons pour pouvoir:5
Excusés : Vincent Ginon notre pianiste et Amandine Zoz notre cheffe de choeur à
qui nous souhaitons un prompt  rétablissement .
Le quorum est largement atteint.

Marie -Christine, notre dévouée présidente souhaite la bienvenue aux choristes , les
remercie pour leur implication au sein de notre association.
Remerciements également à Monsieur Henri Faure , le maire de la commune ainsi
qu’à Madame Pascale David conseillère déléguée à la culture et au planning des
salles pour leur présence.

Présentation du bureau ( Marie- Christine,Pascale,Christiane, Guy , Mina , Chantal)
et des membres du CA (Josiane, Andrée, Christine ,Joëlle , Marie Hélène , Maurice,
Lionel.

Rappel de l’ordre du jour:
1- Rapport moral 2020-2021………..vote pour approbation
2-Bilan musical 2020-2021, projets pour 2022……vote pour approbation
3-Bilan financier 2020-2021,budget prévisionnel 2022….vote pour approbation
4- Montant de la cotisation 2022……….vote
5-Election des membres du CA…………vote
6-Questions diverses

1 RAPPORT MORAL présenté par Marie-Christine:
Année 2020

Adhésions
Au 1er janvier 2020: 51 choristes + Amandine et Vincent
Soprani:20 Alti 19 Ténors:4 Basses:8

Répartitions des choristes qui viennent de 18 communes:
St Etienne de St Geoirs :10 //St Pierre de Bressieux :7 // Brezins : 8
Viriville : 6 //  St Geoirs: 2 //  St Simeon de Bressieux : 4
Plan :1 // St Michel de St Geoirs : 2 //  Marcilloles : 2 //
La Côte St André: 3 //  St Hilaire de la Côte: 1 //  Roybon: 1
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Sardieu : 1 //  Marcollin :1 //  Pajay : 1 //  Izeaux: 1
Le Grand Lemps :1 //  Grenoble : 1

Nombre de répétitions pour l’année 2020:
Amandine a assuré 8 répétitions, 5 “visiorépétitions”, 1 concert et a touché 20h de

chômage partiel.
-Vincent a fait 2 répétitions , 1 concert et a touché 10h de chômage partiel.

Concert du 02/02/2020:
En remplacement  du concert prévu le 17 novembre 2019 annulé cause de neige.
Ce fut un beau moment de partage avec Chant’Oisans au gymnase de Saint Pierre .
David au son nous a fait des merveilles.
Le public était chaleureux , la 3ème mi temps crêpes des plus réussies.
Nous avons tous passé une belle soirée .
Merci et félicitations  à tous pour le travail accompli, tout était bien organisé et
structuré.
L’esprit d’équipe, la solidarité et la convivialité règnent au sein de notre chorale .
Un grand merci à Christine, notre présidente du moment , elle a été le maître
d’oeuvre de cette belle organisation.On n’oublie pas non plus l’implication de la
municipalité, nous les en remercions.

Puis…….s’en est suivi l’épisode covid, les confinements, les reconfinements ,
etc……qui a eu pour conséquence l’impossibilité de reprendre les répétitions .  Nous
avons connu une petite reprise à la salle de la Georgia à Saint Geoirs (en effet, les
consignes sanitaires nous interdisaient alors l’accès aux bâtiments scolaires)
Quelques “vidéorépétitions”  également  .
L'Année  2020 s’achevait malgré tout avec des choristes bien frustrés.

Année 2021
Pas d’assemblée générale cause covid et confinement jusque fin mai.
Septembre 2021 :nous repartons sur une année “blanche”avec les mêmes
participants , cette fois à Viriville dans la salle du Pont Neuf mise à notre disposition
par la mairie. Il n’était toujours pas possible pour nous de réintégrer la salle de
motricité de l’école de Saint Pierre.
Les premières répétitions depuis septembre ont réuni à peu près 40 choristes dont 4
nouvelles “recrues”. De nouvelles adhésions seront encore les bienvenues…
Nombre de répétitions pour 2021:
-Amandine a assuré 12 répétitions et a touché 28,5 heures de chômage partiel
-Vincent a fait 2 répétitions et a touché 10 heures de chômage partiel.
Seule manifestation: le pique nique du 28 juin qui a réuni 22 choristes dans un cadre
champêtre et la convivialité à l’étang de Viriville. Merci encore à Pascale de nous
avoir si bien reçus, quelle joie de se retrouver
pendant cette période encore bien perturbée.



Rentrée 2021
En septembre, nous nous retrouvons enfin pleins d’entrain , quel  plaisir de
rechanter !!!
Quelques uns manquent à l’appel  mais nous avons le plaisir d’accueillir 4 nouveaux
choristes: Dominique Fabre et Corinne Bizagut chez les Alti

Gilbert Chatel (tenor)  et Julien Plumard (basse).
Nous leur souhaitons la bienvenue.

Vote à l’approbation du rapport moral adopté à l’unanimité.

2 BILAN MUSICAL 2020 2021(envoyé par amandine, Chantal se charge de le lire)

1) Programme des chants:
2019 -2020: Suzette, What a wonderful world, Racines,le medley des 20 ans.
2020 :E papa waïari, la maison de Pierre, la Tarentelle.
2021: La grenade, Angels, Yerushalayim Shel Zahav, Chanson sur ma drôle d

de vie.
2) Répétitions et concerts:

Concert annuel du 02/02/2020 Avec Chant’Oisans au gymnase de St Pierre,
sonorisé par David. Le son était très correct étant donné le lieu, la disposition des
gradins ainsi que le fait de couper la salle avec des rideaux étaient de bonnes
idées.Merci aux décoratrices Le public a apprécié notre énergie et notre envie de
partage.

Mars 2020 Début du confinement.Plusieurs répétitions en visio ont été réalisées
surtout afin de ne pas perdre le contact. Visio par pupitres d’une ½ h environ. Les
choristes ont largement joué le jeu! C’était vraiment un bon moment qui nous a aidé
à garder le moral.

Rentrée septembre 2020: Reprise des répétitions en présentiel . Nous nous
sommes retrouvés à la salle de la Georgia à St Geoirs car nous ne pouvions
toujours pas utiliser les locaux scolaires de St Pierre.  Nous avons repris le travail
avec La maison de Pierre, E papa waïari……
Nous nous sommes retrouvés une dernière fois en novembre pour les obsèques de
Solange.
Retour du confinement et impossibilité de chanter même avec les masques.
Moment convivial pour clôturer la saison en juin 2021 pour le pique nique.

Septembre 2021:
ça fait du bien de se retrouver!!!
Les répétitions ont lieu à Viriville,nous présentons le Pass sanitaire et nous chantons
masqués . Mais nous chantons!
Tous les lundis de 19h à 20h30 ou à 19h30 lorsque nous travaillons avec Vincent.



Répétitions avec Vincent: C’est toujours un plaisir de pouvoir être accompagnée
par Vincent et cela me permet d’être plus concentrée sur la direction, l’interprétation
Les supports MP3:N’hésitez pas à les utiliser! A chaque nouveau chant, un mp3 est
réalisé par pupitre.
Jean Michel nous envoie régulièrement des enregistrements de nos séances, c’est
appréciable d’avoir un retour de nos répétitions.
Répartition des voix dans les pupitres : nos pupitres se sont un peu déséquilibrés
à la rentrée car nous avions un peu moins d’hommes . C’est en train de se réajuster
mais nous manquons toujours de voix masculines (comme dans beaucoup de
chorales pour ne pas dire toutes)
Concerts à venir:
10 avril 2022 : concert annuel avec” Fa perché”de Lans Lestang et sans doute les
Vocal Girls (groupe de 10 chanteuses dont je fais partie . Concert à SESG.
anniversaire de Vincent: Regroupement de chorales le 7 mai 2022 à Oyeu.
Objectif:9h/12h répétitions par pupitres et mise en commun de la Tarentelle et la
maison de Pierre. Pour terminer la matinée, apéritif (en fonction de la situation
sanitaire, évidemment!!!)
concert de collège Liers et Lemps. Nous allons participer à quelques chansons
avec les collégiens pour le concert de 18h00. Vendredi 10 juin 2022.

3)Remerciements:
Nous venons de traverser deux années très difficiles sur tous les plans. Les chorales
et la musique en général ont beaucoup souffert de cette période d’inactivité.
Je suis très heureuse de voir qu’un grand nombre d’entre vous est revenu en
septembre, avec l’envie de chanter et de se retrouver.
Je tiens à tous vous remercier pour avoir tenu bon!!
L’équipe du CA, le bureau, notre présidente, avez fait votre maximum dans une
période très compliquée. BRAVO

Merci à Vincent qui se rend disponible une fois par mois pour nous accompagner.
Merci à Andrée et à Maurice pour les paroles des chants (mise en pages, etc….)
Un immense merci à nos hommes pour la gestion du matériel (sono et praticables)
et merci à Tous en choeur pour le prêt des praticables lors du concert du collège le
11 juin 2021. Merci à tous les hommes qui ont amené, installé et démonté les
praticables.

4) Et après: J’ai beaucoup de projets qui se mettent en place. Toujours avec les
Samsoul et avec un nouveau groupe que j’ai monté l’été dernier: les Vocals Girls (10
chanteuses).
Je pense poursuivre avec TEC jusqu’en juin 2022 et nous ferons le point en fonction
des motivations et des effectifs.

Vote à l’approbation adopté à l’unanimité.



3 BILAN FINANCIER
Présenté par Pascale.
L’exercice 2020 présente un bénéfice de 2252,94euros.
Le bilan 2021 est moins réjouissant: nous n’avons pas de recette de concert, par
contre les charges sont restées sensiblement les mêmes (salaires,charges,
URSSAF….) Nous avons donc un bilan négatif(- 1768 euros) Rien de dramatique
car nous avons une réserve d’argent.
Cette année, nous aurons moins d'adhérents(autour de 40), donc autant de recette
en moins.Nos dépenses seront les mêmes, en conclusion le déficit se montera à
-2190 euros si le montant de la cotisation est inchangé.

Vote à l’approbation adopté à l’unanimité.

4 Montant de la cotisation:
Au vu de notre bilan financier, nous proposons une augmentation de la cotisation.
Elle s’élève actuellement à 90 euros (inchangée depuis 2011), nous suggérons 99
euros . Ce montant facilite le calcul du paiement en 3 fractions .

Débat et vote :
La proposition est acceptée à l’unanimité moins une abstention

5 Election des membres du CA:
Sont sortants:
Christine Gonnelli, ne se représente pas     Lionel Matheron   , ne se représente pas
Marie-Hélène May, ne se représente pas     Joëlle Rosarossa
Maurice Favre-Nicolin qui lui se représente.

Appel à candidature.
Après quelques instants de flottement, Marie Claire Buisson, Gilbert Chatel, et
Frédéric Nagy se portent volontaires  HOURRA!!!!!Merci à eux!!!!

Voici donc notre nouveau CA :
Marie-Christine LESAFFRE
Mina FIGUIERE
Pascale CANIARD
Christiane PONCET
Guy BERRIER
Chantal BAYO
Josiane FAVRE-NICOLIN
Maurice FAVRE-NICOLIN
Andrée METAY
Marie-Claire BUISSON
Gilbert CHATEL



Frédéric NAGY

6 Questions diverses:
Intervention du maire de Saint Pierre qui nous affirme que nous ne sommes pas
écartés par la commune qui souhaite nous considérer à part entière comme une
association communale. La décision a été prise de ne pas nous octroyer la salle de
l’école pour des raisons sanitaires. La construction d’une nouvelle salle communale
a démarré, l’achèvement des travaux est prévu pour fin  2022, début 2023. Nous y
aurons toute notre place d’autant que l’acoustique y sera “choyé”.Monsieur le maire
souhaite que nous participions aux manifestations organisées sur le village(marché
de Noël, 11 novembre…..).
Nous profitons de la présence de Madame David pour demander un créneau de
réservation dans la future salle.

Recrutement:
Comment recruter de nouveaux choristes? Peut être un affichage dans chaque
commune des choristes? Annonces dans les médias( journaux, radio, gazette
communale) ….?

Les commissions:
commission presse Guy, Franca, Anne-Marie, Christine Gerin.
commission organisation concert:

● mise en page des textes Andrée, Maurice
● création texte de présentation des chants: Anna Marie, Christine G ,

Chantal
● passage micro foulards : Marie-Claude, Marie-Hélène

affiches, flyers : Andrée
● mise en place des panneaux route :Michel Jacquet.

commission intendance:
● inventaire de notre stock au local
● achat des boissons et victuailles …pour les concerts , 3eme mi

temps,....:Mina  pour remplacer Christine Gonnelli,, ponctuellement: Chantal
Cormod et Marie-Christine

commission technique : maintenance, transport et mise en place des praticables et
autre matériel pour nos concerts:les Mecs!!!

Lionel Matheron, bien que sortant du CA continuera à gérer notre site Internet, nous
l’en remercions.
Nous remercions également Andrée Métay pour le contrôle des Pass sanitaires à
l’arrivée des choristes chaque lundi soir , merci d’avoir accepter cette tâche un peu
ingrate.
Une réunion du CA est à prévoir pour l’élection du nouveau bureau.



Prise des inscriptions, nous nous quittons à 20h 30, hélas pas de galette ni de
pot de l’amitié!

Mille bises à Amandine qui nous manque….


